

## PROPUESTAS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS UCLM 2025

Título de la propuesta	<b>24. Una bonita historia tras un espacio de recreo y disfrute para los estudiantes en la Facultad de Farmacia</b>
Ámbito temático	Sostenibilidad e infraestructuras
Campus-sede	Campus de Albacete
ODS	Ciudades y comunidades sostenibles
<b>Descripción de la propuesta</b>	
<p>La Facultad de Farmacia busca apoyo económico para crear un espacio de recreo y disfrute para los estudiantes en el exterior del edificio. Desde el traslado de la Facultad a su nueva ubicación en 2017, todavía no ha sido posible contar con este espacio, y ésta será una gran oportunidad. En concreto se propone la adquisición de varias mesas y bancos que se ubicarían sobre la zona de césped artificial recientemente instalada. Para este mobiliario se ha buscado a una empresa de Cuenca que genera oportunidades de trabajo para personas con discapacidad intelectual, y que, además, fomenta la protección de los bosques de Castilla-La Mancha, a través del uso de madera certificada local. Por este motivo, la propuesta se plantea no solamente como la adquisición de mobiliario, sino como una oportunidad para compartir una bonita historia de éxito en materia de sostenibilidad e integración. La propuesta se vincula directamente con el ODS de Ciudades y Comunidades Sostenibles, pero también Producción y Consumos responsables, o Acción por el Clima</p>	
Presupuesto asignado	10.000€
<b>Descripción detallada</b>	
<p>La Facultad de Farmacia necesita de este apoyo económico para la creación de un espacio de recreo y disfrute, para los estudiantes, en los exteriores de la Facultad de Farmacia, Campus Biosanitario de la UCLM. Nuestra petición se sustenta en tres pilares:</p> <p>Salud y Bienestar de los estudiantes: Desde el traslado de la Facultad a su nueva ubicación, todavía no ha sido posible contar con un espacio adecuado de recreo y disfrute en el exterior. Los estudiantes necesitan de una zona de esparcimiento al aire libre en los intervalos entre clases, y también una zona en la que comer, descansar o distraerse en las largas jornadas en las que tienen que combinar clases por la mañana y prácticas por la tarde. Hace unos meses fue posible instalar una zona de césped artificial, pero ahora se necesita de mobiliario (mesas y bancos) para hacerlo un lugar funcional.</p> <p>Vinculación con el ODS de Ciudades y Comunidades Sostenibles: La iniciativa de crear un espacio de recreo y disfrute, está alineada con el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) número 11 de Ciudades y Comunidades Sostenibles: "Lograr que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles", y también con el ODS número 12 de "Producción y Consumo Responsables": "Garantizar modalidades de consumo y producción sostenibles". El nuevo edificio de la Facultad de Farmacia fue construido con claros criterios de sostenibilidad. Con esta propuesta queremos mantener este mismo compromiso también para el mobiliario de exteriores. Es por ello que se ha buscado una empresa que utiliza madera certificada local de la región.</p>	

Compromiso social: Además de promover la conciencia ambiental, este proyecto servirá de ejemplo para mostrar el compromiso social entre los estudiantes, ya que podrán disfrutar de un mobiliario producido por personas con discapacidad intelectual, en el marco de las oportunidades de trabajo que esta empresa genera.

Por todos estos motivos, estamos convencidos de que esta iniciativa permitirá crear un espacio de recreo y disfrute para los estudiantes, que no solo resulte cómodo y funcional, sino que también puedan sentirlo como propio. De esta forma la propuesta contribuirá claramente a la mejora de la UCLM en su conjunto, no solo del punto de vista de la estética o el servicio que las mesas y bancos ofrecerán, sino también por el trasfondo de la bonita historia que hay tras este mobiliario.

El presupuesto que ya tenemos es para la adquisición de 4 conjuntos mesa+bancos (picnic), además de otros 4 bancos libres. Todo ello, junto con el transporte y montaje, suponen un total de 10.000€.

Enlace opcional a documento relacionado con la propuesta

<https://www.mobhu.es/>